



9月

園だより

ひなた

令和6年8月吉日

ひなた保育園

TEL89-8735

今年の夏も記録的な暑さとなりました。早くから発令された熱中症警戒アラートで水遊びがなかなかできない中、室内で寒天や色水遊び、こおり(かき氷)をつくるなどの夏ならではの遊びを楽しみました。9月に入ると少しずつ過ごしやすくなっていくかと思えます。体を思いきり動かして遊んだり、秋の自然に親しんだりする機会を増やして、伸び伸びと過ごしていきたいと思えます。

足に合った靴を

9月を迎えると、泥・水遊びとともに戸外での裸足保育が終了し、靴を履いての活動が再開します。子どもたちが元気に動き回れるように、靴が足に合っているかどうか、ご確認よろしくお願いたします。



今月の予定		
2	月	身体測定 引き渡し訓練(大震災)
5	木	ひなた広場(音楽リズム)
11	水	祖父母の会
12	木	
13	金	
18	水	保育料口座振替日 避難訓練(火災)
19	木	ひなた広場
26	木	音楽リズム

救急の日

大きな事故になりかねない経験を「ヒヤリ・ハット」といいます。調査によると、4人に1人が家の中で子どもに関するヒヤリ・ハットの経験あり。実際の事故でもっとも多いのは「落ちる」事故だそうです。事故を防ぐために大事なのは子どもの目線になること。一度、子ども目線で家具や階段などを見直してみましよう。

9月生まれのお友だち

おたんじょうび
おめでとう!

敬老の日

9月の第3月曜日の「敬老の日」に先立って、園では11日~13日に「祖父母の会」を予定しています。おじいちゃんやおばあちゃんといっしょに楽しい時間を過ごせたらと思っています。お待ちしております!

防災の日について

9月1日は防災の日。1923年に関東大震災が発生した日です。大震災での教訓を忘れないようにするため、そして台風に備えるために制定されました。園でも防災グッズのチェックや、職員の行動の確認を行います。ご家庭でも防災グッズのチェックや避難場所の確認などをお願いいたします。

9月のクラスだより



ことり組

保育者やお友だちと一緒に夏の遊びを楽しみました♪水遊びや寒天遊びでは、いつもとは違う遊びに「やりたい！」とワクワク、楽しみな様子のことり組さん。夢中になって楽しみました！金魚すくいの製作では自分で好きな色やシールを選んで作ると「見て！」「できたよ！」とお友だち同士見せ合う微笑ましい姿もありましたよ♡



うさぎ組

8月は夏ならではの遊びを楽しみました。お部屋では寒天や色水、かき氷の機械を使ってそれぞれがオリジナルのジュースを作っていましたよ♪お外やテラスではプールやタライの中に入って全身で水の冷たさを感じたり、保育者や友だちに水鉄砲を使って水をかけたりと大はしゃぎのうさぎ組さんでした！



いす組

体をいっぱい動かして遊ぶのが大好きないす組さん！ボールプールに入ってお友だちと一緒に寝転んだり、滑り台やマットを一生懸命登って楽しんでいます♪お友だちと一緒に体を動かして笑い合う姿がとってもかわいいです♡



ひつじ組

ひつじ組の子ども達は、腹ばいから玩具を触って音を自分で出せるようになった子、一人で立って磁石を付けれるようになった子、ハイハイができるようになった子、滑り台を上手に滑れるようになった子、座って玩具で遊べるようになった子、乗り物に乗れるようになった子と夏の間にいっぱい成長が見られました！9月も成長が楽しみです♡

